

SÉANCE DE L'APRÈS-MIDI

A 2 hrs. p.m., monsieur le Président prend le fauteuil.

Les examinateurs pour l'admission à l'étude de la médecine font rapport que, sur trente-sept candidats qui ont passé sur toutes les matières, MM. Gildie, Hill, Goodall et Painton. Quatre ont passé sur les lettres et six sur les sciences.

Vingt-six bacheliers reçoivent leurs brevets sur présentation de leurs titres et prestation du serment requis.

Les rapports des assesseurs pour les différentes facultés sont lus et adoptés.

Du consentement unanime, le rapport du comité chargé de la refonte des statuts, règles et règlements du Collège des Médecins et Chirurgiens de la Province de Québec doit être imprimé et adressé aux gouverneurs du Collège pour leur permettre d'en prendre connaissance avant sa discussion au mois de septembre prochain.

Le Docteur Léonidas Larue succède à la charge de trésorier, laissée vacante par la mort du Docteur Dagenais et sur motion des Docteurs Fafard, Marcell. les auditeurs devront préparer le compte-rendu détaillé du Bureau des Finances pour l'année finissant le 1^{er} juillet 1896, et faire rapport au mois de septembre prochain.